

## Conditions Générales d'Utilisation (CGU) de Holi

### 1. Introduction

Bienvenue sur Holi, une application de suivi alimentaire et de recommandations nutritionnelles disponible sur iOS. En utilisant cette application, vous acceptez les présentes Conditions Générales d'Utilisation (CGU). Veuillez lire attentivement ces conditions avant de commencer à utiliser nos services.

### 2. Âge requis

L'utilisation de l'application est réservée aux personnes âgées de 18 ans et plus. En vous inscrivant, vous certifiez avoir 18 ans ou plus.

### 3. Inscription

Pour utiliser certaines fonctionnalités de l'application, vous devez vous inscrire en fournissant une adresse e-mail valide ou en vous connectant via Apple. Vous êtes responsable de la confidentialité de vos identifiants et de toute activité sur votre compte.

### 4. Utilisation de l'application

L'utilisation de Holi est strictement personnelle. Vous acceptez de ne pas utiliser l'application à des fins illégales ou abusives. Vous êtes tenu de fournir des informations exactes lors de l'inscription et de la mise à jour de vos données.

### 5. Recommandations et responsabilité

Les recommandations fournies par Holi sont basées sur les informations que vous saisissez. Holi n'est pas responsable des erreurs ou inexactitudes dans les recommandations. L'application ne remplace pas l'avis d'un professionnel de santé.

### 6. Suspension de compte

Nous nous réservons le droit de suspendre ou de résilier votre compte en cas de violation des présentes CGU.

### 7. Support et assistance

Pour toute question ou problème, vous pouvez contacter notre service client via l'adresse suivante : [contact@holi-apps.com](mailto:contact@holi-apps.com).

### 8. Modifications des CGU

Nous nous réservons le droit de modifier ces conditions à tout moment. Vous serez informé des changements via l'application.

## Terms of Service (ToS) for Holi

1. **Introduction**

Welcome to Holi, a nutrition tracking and recommendation app available on iOS. By using this app, you agree to the following Terms of Service (ToS). Please read these terms carefully before using our services.

2. **Age Requirement**

The use of the app is restricted to individuals aged 18 and older. By registering, you certify that you are at least 18 years old.

3. **Registration**

To use certain features of the app, you must register by providing a valid email address or by signing in via Apple. You are responsible for maintaining the confidentiality of your credentials and for all activities that occur under your account.

4. **Use of the App**

Holi is for personal use only. You agree not to use the app for illegal or abusive purposes. You must provide accurate information when registering and updating your data.

5. **Recommendations and Liability**

The recommendations provided by Holi are based on the information you input. Holi is not responsible for any errors or inaccuracies in the recommendations. The app does not replace professional health advice.

6. **Account Suspension**

We reserve the right to suspend or terminate your account in case of a violation of these ToS.

7. **Support and Assistance**

For any questions or issues, you can contact our customer service at: [contact@holi-apps.com](mailto:contact@holi-apps.com).

8. **Modifications to the ToS**

We reserve the right to modify these terms at any time. You will be notified of changes through the app.